

# 伯和西爾時報

擴がるス首相聲明の波紋

ソ聯は平和運動の先導者

東西プロック激烈な論戦展開

世界恒久平和の建設望む

【モスクワ十八日U.P.】大部分のモスクワ新聞は一貫殆んどの紙面に本日施行されるソ聯邦の宣言に關して記載しているが、共産黨員紙「ラウダ」は同紙一記者に行つた國際政情に關するスターインの言明の重要性を強調し次の様に論評を試みている。

ソ聯民並にすべての進歩的人類はスターインの會見を深入満足を以て迎えた。

世界の四隅からスターインの言明に關する論評が續々到着する。

ス首相の聲明は現ト世界政情に最も深い科學的検討を加えたものである。

帝國主義的戰爭誘發者の犯罪的野蠻の假面を剥かし、世界の恒久平和建設計画の在り方を示すものである。

平和を望むなら

【モスクワ十七日U.P.】デ・ガスベリ伊首相は昨日のスターイン聲明について、ソ聯邦の進歩的人類はスターインの聲明が不利益でないと断言するならば、その具体的實證を示すべきである、と述べ次小様に結んだ。

我々も同様に戦争は避けられると信じている、併し若しロシアが眞の平和建設に寄與する實證を明

示したならば、その信念は益々強固となるわけである。

【ワシントン十七日A.F.P.】昨日グラウダ紙に發表されたス首相の聲明は單なる宣傳にすぎぬと米議會へ示したならば、その信念は益々強固となるわけである。

【華府廿二日A.F.P.】米國は古く開かれる豫定の四大國外相會議はワシントンで開催されるようソ聯に提案した旨公表されている。

【モスクワ十八日U.P.】ヒッケンルーパー院議員は北鮮へ援助の手を貸すことを同様に図る意圖を示すだけに充分だ。

【モスクワ廿二日A.F.P.】米國は古く開かれる豫定の四大國外相會議はワシントンで開催されるようソ聯に提案した旨公表されている。

【モスクワ十八日U.P.】ヒッケンルーパー院議員は北鮮へ援助の手を貸すことを同様に図る意圖を示すだけに充分だ。



デ・ガスベリ

その實證示せ

華府で開催?

四國外相會議

モースト上院議員ソ聯首相

カニ強化せんとする米國

の努力へ協力する前兆

あるとしなければなら

る

第三世界大戰を誘発した





